



暑中お見舞い
申し上げます



8月のユナイテッド便り

各位

2021年8月2日

拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申しあげます。

連日 300 人越えのコロナ感染者の、数も気になります。そしてこの暑さ、熱中症も心配な今日この頃ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか）

先月、奄美・沖縄が世界自然遺産に登録されました。私はやんばる出身なので殊更誇りと嬉しさを禁じえません。もう？十年前になります。奄美大島・西表島にも行きました。軍払い下げのリュックを背負っての旅でした。

（年がばれる？）西表は浦内川に浮かぶサガリバナの、花の美しさと香に感嘆しました。その幽玄さはこの世のものとは思えない程でした。そして脱水症状で担がれた事も今となってはいい思い出です。奄美大島は海岸線に生い茂るソテツ。とにかくトンネルが多かった事。沖縄から来たという事で行く先々、暖かいおもてなしを受けたことがいい思い出になっています。

やんばるの林道に車を走らせると、ヤンバルクイナの親子が前を横切り、亀がのそのそ、木の上からノグチゲラの鳴き声が聞こえてきます。自然遺産の登録が、貴重な生き物や自然の保護につながればと切に思います。

オリンピック連日熱戦は報じられているけれども、純粹に応援したかった。満員の会場で声援を浴びて、競技してもらいたかった。感動と結果をもたらしてくれた選手達に拍手を送りたいと思います。

8月、盆もあります。お体お大事にご自愛下さい。



cs 部野里より
敬具



ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレスは <http://www.uom.co.jp> です。



知念岬の写真 2点



青空に女郎蜘蛛



月下美人 今回 13 輪咲きました



自宅のレウコフィルムの花



散歩中見かけた白い花 涼し気